

ようこそ畑へ

2011年7月4日(月)・7日(木)

先日、ある会員の方と話をしていた時のことです。

その方は、「先週の野菜おいしかったですよ。」と言ってくださいました。僕はお礼を言いつつ、「最初に植えた葉物野菜の生育が思わしくなくて、野菜の量が少なくてすみません。」と謝りました。しかし、その方は、その時届いたものが今週いただける野菜だと思ってるので、多いとか少ないとかいうことはあまり感じていませんよ、とおしゃってくださいました。

また、別の会員の方からは、「伊達さんの手間暇をかけておられるのは変わらないことで、お野菜の量は問題ではなく、それが自然なことだと思っています。おたよりを拝見し、伊達さんの試行錯誤や取り組み方がひしひしと感じています」というメールをいただきました。

さらに、別の会員の方からは「タアサイをおたよりのレシピどおりに作ったら、すんごいおいしかったよ。残った汁もご飯にかけて食べたら、おいしかったよ。」と声をかけていただきました。

野菜を作り、お届けする側としては、おいしくて、新鮮な、無肥料無農薬の野菜をより多く、皆さんと一緒に楽しんでいきたいと考えているので、ひとつひとつの野菜が小さかったり、お届けする種類が少なかったりすると、申し訳ない気持ちになります。しかし、こうして、伊達家の畑のありのままを受け止めて、言葉をかけてくださることは、本当にありがたく、少し救われた気持ちになりました。でも、その言葉や心に甘えていてはいけないとも思っています。

どうしたら、野菜が元気に育ってくれるか、畑に種を蒔いたり、苗を植える時の水分状態、種を播く時期、草取りのタイミング、愛子と二人で考えながら、よりおいしくて、食べて元気のできる野菜をお届けできるよう、工夫を重ねていきたいと思っていますので、御意見、御感想を頂けると嬉しいです。

【畑のようす】

ズッキーニやキュウリ、トマトの花が咲いています。ズッキーニは小さな実もついてきました。2週間ぐらいで収穫が始まりそうです。ズッキーニが採れると夏本番という感じがするので楽しみです。

【小松菜】自家採種

おひたしや味噌汁の具にどうぞ。

【水菜】

だいぶよくなってきました。サラダで食べてみてください。かじった時に、じわっとじみ出てくる味わいを楽しんでください。

【小かぶ】

「みやま小かぶ」という、埼玉県の野口種苗さんのオリジナル伝統品種です。生育のスピードが一株一株バラバラなので、育ったものから順次お届けしていく予定です。

薄くスライスして、ちりめんじゃことマヨネーズあえがおいしいです。スープにもどうぞ。葉もおひたしや味噌汁でいただけます。

【ルッコラ】自家採種

3番目に種まきしたものが、元気よく育ってくれています。今週は間引いたものをお届けする予定です。

【春菊】自家採種

卵とじにしたら美味しかったよ、という声をいただきました。